

Samsung Home Appliances

Gewinnt Branchenprofi als Head of Sales

Dienstag, 02.05.2017

Detlev Müller-Bertram (Foto) führt seit dem 1. März 2017 als neuer Head of Sales Home Appliances das Vertriebsteam im Bereich Hausgeräte bei der Samsung Electronics GmbH an.

Müller-Bertram gilt als Branchenexperte und blickt auf eine über 20-jährige Erfahrung in der Vertriebsleitung namhafter Hausgerätehersteller wie AEG/Electrolux und Miele zurück. In seiner neuen Funktion verantwortet er die Leitung von über 50 Vertriebskollegen und steht laut Pressemitteilung in engem Verhältnis zu den Handelspartnern.

„Ich freue mich sehr, Detlev in unserem Hausgeräte-Team begrüßen zu dürfen. Als renommierter Branchenexperte verkörpert er für mich nicht nur Kontinuität und Stabilität in der Vertriebsleitung, sondern sichert gleichzeitig die nachhaltige und strategische Betreuung unserer Handelspartner. Ich bin davon überzeugt, dass wir hervorragend aufgestellt sind, um unsere Wachstumsziele zu erreichen und den Erfolgskurs von Samsung Hausgeräte in Deutschland effektiv fortzuführen“, so Alexander Zeeh, Director Home Appliances Samsung Electronics GmbH.

[zum Seitenanfang](#)